
京都市会議員

北山ただおのホームページ・フェイスブックを連日更新中です！

どんなお困りごとでもお寄せください！ 山科生活相談所 TEL 595-8342　自宅 501-6197
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原
発
や
め
ろ
！

原
発
事
故
か
ら
５
年

「原発ゼロ」の社会を
　福島原発事故から５年、「バイバイ原発３・12きょうと」集会が、円山音楽堂で開
催されました。お天気も良く、2100人の参加者（主催者発表）は、「原発再稼働ストッ
プ、原発やめろ」と訴えました。
　福島県から避難されている方と、京都府北部で原発ゼロを訴えている方がスピーチ
で、原発の危険さや、被災者に対する政府の支援が遅れているとの告発がされました。
　四条通から河原町を通って京都市役所までのデモ行進を行い、「再稼働撤回! 福島を
忘れるな! 子どもを守ろう! 大津地裁の決定を守れ! 」等々のコールをおこないました。

地
下
鉄
・
市
バ
ス
等
の

料
金
値
上
げ
ス
ト
ッ
プ
！

　
来
年
、
安
倍
政
権
は
消
費
税
10
％
増
税
を

狙
っ
て
い
ま
す
。

　
消
費
税
10
％
増
税
に
反
対
し
、
市
バ
ス
や

地
下
鉄
運
賃
、
上
下
水
道
料
金
等
の
値
上
げ

を
行
わ
な
い
よ
う
求
め
ま
し
た
。
８
％
増
税

時
に
は
、
京
都
市
は
総
額
27
億
円
も
の
市
民

負
担
を
押
し
付
け
て
い
ま
す
。副
市
長
は「
適

正
に
転
嫁
す
る
」
と
答
弁
し
、
厳
し
く
撤
回

を
求
め
ま
し
た
。

山
科
の
交
通
を
便
利
に

　
鏡
山
や
小
金
塚
、
南
西
部
、
大
塚
な
ど
山

科
の
バ
ス
路
線
の
拡
充
や
ダ
イ
ヤ
の
改
善
、

バ
ス
停
留
所
の
改
善
を
強
く
求
め
ま
し
た
。

同
一
労
働
同
一
賃
金
を

　
交
通
局
に
対
し
て
若
年
嘱
託
運
転
手
の
賃

金
が
正
職
員
の
７
割
に
と
ど
ま
っ
て
い
て
著

し
く
格
差
が
あ
る
こ
と
、「
同
一
労
働
同
一

賃
金
」
の
流
れ
か
ら
も
こ
う
し
た
制
度
は
廃

止
す
る
こ
と
を
求
め
ま
し
た
。

　
更
に
、
現
在
市
バ
ス
の
半
分
は
民
間
バ
ス

会
社
に
委
託
し
て
い
ま
す
。「
管
理
の
受
委

託
」
制
度
と
言
い
ま
す
。
結
局
、
民
間
バ
ス

会
社
の
運
転
手
の
低
賃
金
に
頼
る
や
り
方
で

あ
り
、
党
議
員
団
は
制
度
の
撤
回
を
求
め
て

い
ま
す
。私
は
そ
の
こ
と
を
質
問
し
ま
し
た
。

予
算
市
議
会

ただお北山 2月
市会報告

tadao_kitayama@cotton.ocn.ne.jp

消費税
増 税
許すな

重税反対行動に参加
　重税反対全国統一行動、山科地域集会に参加して挨拶しました。「野
党は共闘、市民は団結!  戦争法廃止!  消費税増税中止」のスローガ
ンをコールしながら区役所までデモ行進しました。 

安保法制＝戦争法廃止へ
　「戦争法許すな山科アクション」の2000万人署名と宣伝行動が行
われました。私もマイクをとって、「安倍政権の暴走政治を許すな」
と訴えました。

青空の下 はねず踊り
　山科小野の真言宗随心院で「はねず踊りと今様」が行われました。お
天気も良く、近年は観光客もたくさん来られます。小野小町の伝説を主
題として、わらべうたに合わせて小学生が踊ります。「はねず」は、古
くはうす紅色のことを示しています。


